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Allgemeine Geschäftsbedingungen der BasGame 
bezüglich Ticketkauf/Besucher 
 
BasGame ist ein Spiele-Tag-Event, das seinen Hauptfokus darauf legt, Leute zusammen 
zu bringen, die Freude am Brettspielen haben. Es legt Wert darauf Menschen die Tür zur 
weiten Welt der Brettspiele und Gesellschaftsspiele noch etwas weiter zu öffnen. Zudem 
soll eine gemütliche Atmosphäre erschaffen werden für Integration, einer Möglichkeit 
zum Knüpfen neuer Kontakte und sich an einem Tag mit der Familie und Freunden zu 
erfreuen. Es sollte eine angenehme Erfahrung für jedermann sein. Deshalb möchten wir 
Sie bitten, sich an folgende Regeln zu halten: 

 
Respekt 
Wir respektieren alle friedlichen Menschen, ungeachtet ihres Heimatlands, ihrer Religion, 
ihrer sexuellen Orientierung oder ihrem Lebensstil. Wir tolerieren keinerlei 
Diskriminierung und verlangen dies auch von unseren Besuchern, damit alle respektvoll 
miteinander umgehen können und diesen Tag geniessen können. Ohne schriftliche 
Genehmigung von BasGame dürfen Fotos und Videos von diesem Event nur für nicht 
kommerzielle Zwecke verwendet werden. Falls Sie Fotos oder Videos auf sozialen 
Plattformen veröffentlichen wollen, müssen Sie zuerst die Erlaubnis der darauf 
abgelichteten Personen einholen. 

 
Tickets 
Wir empfehlen, Tickets bereits vor dem Event online zu erwerben. Tickets können auch 
am Tag des Events an der Kasse gekauft werden, jedoch mit einem Aufpreis und nur Bar 
zahlbar. Tickets können weder weitergegeben, noch zuruckgegeben werden. Kinder 
unter neuen Jahren zahlen keinen Eintritt, müssen aber troztdem ein gültiges Gratis-
Ticket haben oder ein Armband der entsprechenden Kategorie tragen. 
Das Ticket erlaubt dem Besucher Zutritt zu dem gesammten Event inklusive aller 
Aktivitäten, für welche man sich nicht im Vorfeld anmelden muss. Aktivitäten mit 
limitierten Plätzen benötigen eine Reservation vor dem Event, welche online 
vorgenommen werden kann und keine zusätzlichen Kosten beinhalten. Tickets werden 
am Anlass mit Armbänderns ausgetauscht nach Vorweis einem gültigen Ausweis (ID, 
Führerschein, etc.). Die Armbänder können nicht weitergegeben werden.  

 
Kinder 
Kinder und Jugendliche unter 14 Jahren können nur in Begleitung eines Elternteils oder 
einer erwachsenen Begleitperson das Event besuchen. 

 
Mitarbeiter und Sicherheit 
Instruktionen der Organisation und der Mitarbeiter, sowie des Sicherheitspersonals muss 
zu jedem Zeitpunkt Folge geleistet werden: Besucher (und ihre Taschen) werden beim 
Eingang zum Event untersucht.  
Der Veranstalter übernimmt für Unfälle jeglicher Art keine Haftung. Die Versicherung ist 
Sache der Teilnehmer. 
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Essen und Trinken 
Im Foyer steht ein ausgeschriebener Bereich zum essen und trinken zur Verfügung. Es 
ist strikte verboten an den Tischen, welche zum spielen bereitgestellt werden, zu essen 
oder zu trinken. 

 
Brettspiele/Spiele 
Wir erwarten von den Besuchern, die Spiele, welche die Veranstaltung zur Verfügung 
stellt, mit Rücksicht zu behandeln. Bitte bringen Sie die Spiele in anständigem und 
vollständigem Zustand zurück. Falls Sie sich nicht sicher sind, wie ein Spiel wieder 
sauber in der Schachtel verstaut wird, werden die Mitarbeiter und Helfer Ihnen gerne 
behilflich sein. 

 
Zutritt zu dem Gelände des BasGame Events 
Wir nehmen uns das Recht, jemandem den Zutritt auf das Gelände zu verweigern (auch 
mit gültigem Ticket), falls sich diese Person weigert, sich an unsere Regeln zu halten 
oder unsere Anweisungen zu befolgen. Falls Ihnen der Zutritt verweigert wird, haben Sie 
kein Anrecht auf eine Rückerstattung des Eintrittspreises oder sonst einer 
Vergünstigung. 

 
Haustiere 
Hunden und andere Haustiere sind auf den Räumlichkeiten des Events nicht erlaubt. Ein 
Verstoss dagegen resultiert im Widerruf Ihres Tickets. 

 
Gepäckkontrolle 
Unser Sicherheitspersonal ist autorisiert, Ihre Taschen und Ihr Gepäck zu 
durchsuchen und allfällige zusätzliche Sicherheitskontrollen durchzuführen.  

 
Anderes 
Zutritt zu gewissen Aktivitäten können eingeschränkt werden, falls der Andrang zu gross 
ist. Sie haben kein Anrecht auf einen Preiserlass oder Rückerstattung des 
Eintrittspreises, falls gewisse Bereiche geschlossen werden oder es zu zusätzlicher 
Wartezeit kommen könnte. 
Das vorzeitig veröffentlichte Programm ist nicht bindend und kann Änderungen ohne 
Bekanntmachung beinhalten. 
Die Veranstalter können die allgemeine Geschäftsbedingungen zu jeder Zeit ändern oder 
anpassen (bekanntgabe am Event oder auf www.basgame.ch). 
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Terms & Conditions of BasGame for tickets 
purchases and visitors 
 
BasGame is an event focused in creating a comfortable atmosphere for integration, 
socializing, and enjoying with friends and family. It should be a pleasant experience for 
everyone. Therefore, we would ask you to comply with the following rules:  

 
Respect 
We respect all peaceful people, irrespective of their homeland, religion, sexual 
orientation or lifestyle. We will not tolerate any discrimination and expect visitors to 
behave respectfully towards one another. Without written permission from BasGame, 
photos and videos taken at BasGame may only be used for non-commercial purposes. If 
you wish to use photos and films on social media platforms, you must first obtain the 
consent of the persons shown. 

 
Tickets 
We recommend to buy the tickets online before the event. Tickets can be also bought at 
the event on the day but they are sold at a different rate and can only be paid in cash. 
Tickets may not be exchanged or refunded. Children with free entrance also need a valid 
(free) ticket and/or a wristband of the corresponding category. 
The ticket entitles the visitor to access the whole event including activit ies that do not 
require a previous reservation. Activities with limited access that require a reservation 
prior to the event, will be handled online and will not incur in additional costs for the 
visitor. Tickets will be exchanged for wristbands at the entrance. Reduced-price tickets 
will be exchanged for wristbands only if you present a valid ID. Wristbands are personal 
and non-transferable. 

 
Children 
Children and adolescents aged under 14 may only enter if they are accompanied by a 
parent or guardian.  

 
Staff and security 
The instructions from the event organizer and its personnel, including the security staff, 
must be followed at all times; visitors (incl. bags) will be checked at the event entrance. 
The organizer accepts no liability for accidents of any kind. Insurance is the responsibility 
of the participants. 

 
Food and drinks 
There is a designated area for eat and drink in the Foyer. It is strictly forbidden to eat 
and/or drink on the tables designated for playing. 
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Board Games 
We expect from the visitors that play with our board games, to treat them with 
consideration. Try to return the game in the same good conditions in which you found it. 
If you are unsure on how to wrap the game up, any staff member will gladly help you.   

 
Entrance to the BasGame site 
We reserve the right to deny the entry to BasGame to anyone that, even having a valid 
ticket, does not comply with these rules or adhere to the event regulations. If you are 
denied entry, you will not be entitled to a refund of your ticket price nor to any other 
compensation. 

 
Pets 
Dogs and other pets are not allowed onto the event premises. Infringement will result in 
your ticket being withdrawn. 

 
Luggage checks 
Our security staff are authorized to search bags and luggage and to carry out additional 
security checks. 

 
Other 
Access to certain activities may be restricted if there are already too many visitors. You 
will not be entitled to a refund of your ticket price if you have been required to wait or if 
certain areas have been closed.  
The program announcements published ahead of the event are not binding and may be 
changed or cancelled without notification by the event organizer.  
The event organizer may change and adapt the terms and conditions at any time 
(publication on site or at www.basgame.ch ) 
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